

PRIMERA CAPA

RESPONSABLE: FC Barcelona (G08266298), proteccio.dades@fcbarcelona.cat. **FINALIDADES:** Gestión de la solicitud de financiación de las cuotas de socio/socia del FC Barcelona para la anualidad 2025, gestión y reclamación de las cuotas impagadas a la entidad financiera. **LEGITIMACIÓN:** relación contractual. En su caso, consentimiento del interesado. **DESTINATARIOS:** Sus datos serán cedidos a la entidad financiera para el estudio de la solicitud y, en su caso, la concesión de la financiación. **CONSERVACIÓN:** Sus datos se conservarán mientras mantenga la relación con el Club y durante los plazos en que la financiación esté en vigor. **DERECHOS:** Puede solicitar el derecho de acceso, rectificación, supresión, limitación y oposición de sus datos dirigiéndose a los datos del responsable. Cualquier duda también puede dirigirse a nuestro delegado de protección de datos: dpo@fcbarcelona.cat. En caso de divergencias, puede presentar una reclamación ante la Agencia de Protección de Datos (www.aepd.es).

**Si proporciona datos de un tercero, la persona interesada declara bajo su responsabilidad que cuenta con su consentimiento y que le ha proporcionado toda la información necesaria sobre cómo serán tratados sus datos personales.*

He leído y acepto la política de privacidad.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

1. RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO

Sus datos personales serán tratados por el FC Barcelona, sita en C/ Arístides Maillol, S/N, 08028 de Barcelona (España) y con NIF G-08266298.

2. FINALIDADES

Sus datos serán tratados con las siguientes finalidades:

TRATAMIENTO	FINALIDAD	BASE DE LEGITIMACIÓN Y DURACIÓN
SOLICITUD FINANCIACIÓN DE LA CUOTA DE SOCIO/SOCIA DEL FC BARCELONA	<p>Sus datos serán tratados para gestionar su solicitud de financiación sobre las cuotas de socio/socia del FC BARCELONA para la anualidad 2025. Para ello, sus datos serán cedidos a la entidad financiera tal y como describimos en el siguiente apartado.</p> <p>Gestión y reclamación, en representación de la entidad financiera, de las cuotas impagadas de la financiación de la cuota de socio/socia del FC Barcelona para la anualidad 2025 en calidad de encargados de tratamiento de la entidad financiera.</p> <p>Aplicación de medidas disciplinarias al socio/a la socia por las cuotas de financiación impagadas para la anualidad 2025. Asimismo, cuando los pagadores de la cuota no coincidan con el titular socio/socia, y sean éstos quienes tengan que solicitar la financiación, sus datos serán tratados para ponernos en contacto y recabar toda la información necesaria para llevar a cabo la gestión de la solicitud del pago financiado.</p>	<p>Relación Contractual, Consentimiento y Art. 28 del Reglamento General de Protección de Datos (Encargados de tratamiento)</p> <p>Sus datos serán conservados mientras mantenga su relación con el Club y, durante los plazos en que la financiación esté en vigor.</p>

	<p>En cualquier caso, el socio/la socia al facilitarnos los datos de terceros pagadores, garantiza haberles informado y estar autorizado para proporcionar dichos datos.</p> <p>Los datos de los socios/de las socias menores de edad, serán tratados a los únicos efectos de gestionar el pago de su cuota de socio/socia mediante financiación por parte del pagador designado, ya sea por parte de los padres/tutores legales o terceros habilitados.</p>	
--	--	--

3. DESTINATARIOS O DESTINATARIAS DE SUS DATOS

Sus datos y los de terceros pagadores según corresponda son confidenciales y serán cedidos exclusivamente a Financiera Española de Crédito a Distancia, EFC, S.A. con CIF A-84101682 (de ahora en adelante, FINDIRECT), como entidad financiera responsable del análisis de su solicitud y, en su caso, posterior concesión de financiación.

Sus datos relativos al impago de las cuotas de socio/socia del FC BARCELONA para la anualidad 2025 (importe de la deuda, número de cuotas impagadas, reclamaciones realizadas por la entidad financiera) podrán ser cedidos al FC Barcelona para su gestión, reclamación al socio/ a la socia en representación de la entidad financiera y, para la aplicación de medidas disciplinarias por el impago de las mismas. En todo caso, el FC Barcelona actuará como un prestador de servicios de la entidad financiera y en calidad de encargada de tratamiento de sus datos (Gestión y reclamación de deudas).

Exceptuando lo anterior, sus datos no serán cedidos a terceras personas, salvo obligación legal.

Sus datos también podrán ser tratados por parte de nuestros proveedores de servicios, los cuales realizan determinadas actividades para nosotros, pero que sólo accederán a los datos necesarios para la prestación del servicio en virtud del encargo de tratamiento, y que en ningún caso tratarán los datos para sus finalidades propias. Todos nuestros proveedores pasan por un proceso previo de homologación.

Algunos de estos proveedores pueden encontrarse fuera de la Unión Europea, tal y como se indica en el apartado siguiente.

4. TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES

FC Barcelona, como entidad de proyección internacional, tiene proveedores internacionales que pueden prestar sus servicios desde fuera de la UE, por lo que es posible que sus datos se traten fuera de la Unión Europea o el Espacio Económico Europeo (por ejemplo, el proveedor de envío de newsletter, almacenamiento de datos, etc.).

En cualquier caso, nos aseguraremos de que dichos tratamientos de datos se protejan siempre con las garantías oportunas, que podrán incluir:

- Cláusulas Tipo aprobadas por la UE
- Certificaciones de terceras personas

Podrás solicitar en cualquier momento más información acerca de las garantías tomadas en cada caso, contactando con nuestro Delegado de Protección de Datos en dpo@fcbarcelona.cat

5. DURACIÓN DEL TRATAMIENTO

Todos los datos proporcionados serán tratados durante el plazo establecido en el apartado segundo de la presente Política de Privacidad. Posteriormente, se mantendrán bloqueados exclusivamente

para cumplir con cualquier obligación legal aplicable o para el ejercicio de acciones legal. Una vez cumplidos dichos términos, los datos serán eliminados definitivamente.

Sin perjuicio de lo anterior, sus datos podrán ser conservados de manera anonimizada con finalidades estadísticas o de estudio de mercado, siempre que sea posible.

6. DERECHOS EN RELACIÓN CON SUS DATOS PERSONALES

Cualquier persona puede retirar su consentimiento en cualquier momento, cuando éste se haya otorgado para el tratamiento de sus datos. En ningún caso, la retirada de este consentimiento condiciona las relaciones generadas con anterioridad.

Igualmente, puede ejercer los siguientes derechos:

- A oponerse a nuestros envíos comerciales basados en el interés legítimo en cada correo que reciba.
- Solicitar el acceso a sus datos personales o su rectificación cuando sean inexactos.
- Solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los cuales fueron recogidos.
- Solicitar la limitación de su tratamiento en determinadas circunstancias.
- Solicitar la oposición al tratamiento de sus datos por motivos relacionados con su situación particular.
- Solicitar la portabilidad de los datos en los casos previstos en la normativa.
- Otros derechos reconocidos en las normativas aplicables.

Dónde y cómo solicitar sus Derechos: Mediante un escrito dirigido a la Comisión de Protección de Datos en la dirección postal calle Arístides Maillol, S/N, 08028 de Barcelona (España) o bien por correo electrónico proteccio.dades@fcbarcelona.cat, indicando la referencia "Datos Personales", especificando el derecho que se quiere ejercer y respecto a qué datos personales.

Si tuviera cualquier duda, cuestión o reclamación sobre la forma en la que tratamos sus datos personales, puede ponerse en contacto con nuestro Delegado de Protección de Datos, en la dirección de correo electrónico dpo@fcbarcelona.cat o por correo postal dirigiéndose por escrito a la dirección calle Arístides Maillol, S/N, 08028 de Barcelona (España), con la referencia "DPO".

En caso de divergencias con el FC BARCELONA con respecto al uso de sus datos, puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Protección de Datos (www.aepd.es).